

# Das Gesamtwerk Georg Stammers

im

Verlag Georg Westermann, Braunschweig



Seit Jahrzehnten im Kampf um den deutschen Menschen begriffen, unerschütterlich im Glauben an das »ewige Deutschland«, steht Georg Stammer heute in seinen Werken vor uns. Seine Forderungen, seine Gedanken über Führer und Gefolgschaft, Volk und Aufgabe, Ordnung und Staat sind weithin Wirklichkeit geworden. Aber noch lange nicht genug ist Stammers Bedeutung für das geistige Ringen anerkannt, das jetzt in Deutschland anhebt - das Ringen um die Seele des Volks und jedes einzelnen Menschen. Dadurch erst erhält das von hoher, dichterischer Kraft getragene Werk dieses Mannes sein leuchtendes und eindrucksvolles Gegenwärtiges.

**D**em deutschen Buchhandel erwächst eine schöne und verpflichtende Aufgabe, nämlich die Schriften Stammers neuen Volkskreisen zugänglich zu machen. Die Arbeit des Sortiments für Volk und Staat findet durch den Dichter und den Verlag größte Förderung und Erleichterung. In allen deutschen Gauen liest Georg Stammer aus eigenen Werken, und wo er hinkommt und wo er redet, horchen die Menschen auf, denn seine Worte gehen nicht nur in den Kopf; sie zünden im Herzen und im Blut. - Alle Schriften erhalten eine dem Inhalt entsprechende würdige Ausstattung.

Bestellen Sie bitte gleich den bereits vorliegenden Band »Im Herzschlag der Dinge«  und die verschiedenen Werbeschriften und Plakate.